



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No1)

# かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.4.15(月)：文責 校長

## 入学・進級おめでとうございます



今年度は、4月8日(月)に始業式を、10日(水)には入学式を行いました。新入生16名を迎えて、8学級、全校児童77名で令和6年度をスタートしました。

本年度も、子供たちには、楽しく、充実した一年間になるよう、目標をもって頑張ってもらいたいと思います。

本校は、本年度、創立151年目を迎えます。昨年度は150周年の節目の年度でした。今年度も、これまでの伝統を受け継

ぎ、保護者や地域の皆様の期待をしっかりと受け止め、高い目標を掲げて、新たな歴史を刻みたいと考えております。

本年度も、昨年度に引き続き、教育活動を進めるに当たって、3つの学校経営ビジョンを掲げています。

- 「かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 まいにちが楽しい」の梶山小の合言葉を基に、義務教育9か年間を見据え、「自ら学び考え、行動する(知・徳・体のバランスのとれた)児童」の育成を目指す。
- 学校におけるすべての教育の判断基準は「子供のために」とし、日々の指導と実態に即したきめ細かな指導を通して質の向上を図る。
- 「コミュニティ・スクール」を推進する中で、学校・家庭・地域が一体となって児童の人格の形成に努める。

\*写真は、3月末、梶山小のサクラ

## 「学校だより」と「HP (ホームページ)」

今年度も「学校だより」と「HP」で、「子供たちの様子」や「学校行事の報告」、「学校運営で考えていること」などを、なるべく発信していこうと考えています。

昨年度は、学校だより「かじやま」を20枚発行し、HPでのブログを254本掲載してきました。まずは発信数を心がけてきました。途中、保護者や教職員、時には子供たちから是々非々でご意見を頂くことも多々ありました。今年度も、更なる改善のために、様々なご意見を頂ければうれしく思います。

HPは、PCやスマホ等で、「梶山小」で検索すれば、見ることができます。時間がある時にご覧ください。

☆彡 人は燃えることが重要だ。燃えるためには薪が必要である。  
薪は悩みである。悩みが人を成長させる。 <実業家：松下幸之助>

❖ 「自立・貢献できる社会人をめざして！」知徳体のバランスのとれた児童の育成